

Mehrheitlich war mein Leben schön, anregend und erfreulich, aber auch vermischt mit Enttäuschungen, Leid und Trauer. Doch jetzt ist das Leben von mir,

Hans Rudolf Baumann-Lang

13. Mai 1930 bis 7. März 2022

an seinem Ende angelangt.

Allen Menschen, denen ich begegnet bin und die mich begleitet und gefördert haben, danke ich von Herzen. Möge es ihnen gut gehen.

Der Menschheit wünsche ich, dass es ihr gelingt, die Natur gesund zu erhalten und den Frieden in der Welt zu sichern.

Die Trauernden:

Claudia Wandt-Baumann

Ralph und Siriprapha Baumann

mit Sophia

Hedy Giezendanner

Beat Giezendanner

Andrea Giezendanner

Tim Giezendanner

Die Verabschiedung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer etwas spenden möchte, gedenke bitte Médecins Sans Frontières, Postkonto: 12-100-2 oder IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q, mit dem Vermerk: Hans Rudolf Baumann.

Traueradressen:

Claudia Wandt-Baumann, Thannerstrasse 30, 4054 Basel

Ralph Baumann, Seestrasse 95, 8712 Stäfa